

Medio Ambiente: El Ayuntamiento y Ecovidrio llevarán a cabo durante las Fiestas una campaña de reciclado de envases de vidrio

Fecha de publicación: 11/09/2015 0:00

Descripción:

Se distribuirá entre las peñas y feriantes unos cubos especiales para facilitarles la labor de reciclado.

La peña o barra que más recicle durante las fiestas resultará ganadora de un concurso organizado al efecto y será premiada.

En 2014 los ciudadanos de Móstoles reciclaron 1.684.919 kg de vidrio, lo que supone una media de 8,16 kg por habitante.



La Concejalía de Medio Ambiente y Servicios Generales y la entidad sin ánimo de lucro Ecovidrio van a llevar a cabo durante las Fiestas Patronales una iniciativa para la promoción y sensibilización del reciclado de envases de vidrio.

La campaña busca no solo incidir en la importancia del reciclaje, también tiene como objetivo incentivar la separación de vidrio durante las fiestas por parte de feriantes y peñas, así como mostrarles de primera mano qué beneficios conlleva dicha acción. Para ello, Ecovidrio les dotará de cubos especiales para facilitarles la labor de reciclado. Unas "ecopatrullas" se encargarán de la retirada de los cubos que se vayan llenando y de su vaciado en los contenedores de vidrio habilitados para el evento.

Asimismo, se pondrá en marcha una competición en busca de la peña o barra que más recicle durante las fiestas. La que resulte ganadora será premiada. Además, durante el desarrollo de las celebraciones también se les obsequiará con diversos premios (cheques regalos canjeables) en función de su participación diaria.

Según Noelia Pose, concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales, "esta campaña es un nuevo paso en el compromiso medioambiental que tiene este Ayuntamiento con el reciclaje de nuestros residuos, en este caso con los envases de vidrio. Nuestro objetivo prioritario es conseguir una ciudad más sostenible para los vecinos de Móstoles. Por ello pedimos su colaboración, pues sin la participación de los ciudadanos este objetivo no sería posible".

Reciclado de vidrio en Móstoles

Esta campaña también servirá para seguir elevando los kilos de residuos de envases de vidrio depositados en los contenedores de Móstoles. Según los últimos datos disponibles (2014), los ciudadanos reciclaron 1.684.919 kg de vidrio, lo que supone una media de 8,16 kg por habitante.

Consumidor responsable

Este tipo de campañas son fundamentales, pues el sistema de reciclado no sería posible sin la implicación, participación y carácter cívico de la sociedad y los ciudadanos. El consumidor responsable es quien pone en marcha la cadena de reciclado y este tipo de momentos y evento de gran consumo maximizan su impacto.

Por otra parte, el sector de la hostelería y la restauración es fundamental para incrementar los kilos de vidrio recogidos ya que consume el 48% de los envases de vidrio. Por esta razón, es fundamental informar a este sector de la importancia de realizar una correcta separación de los envases de vidrio en origen.

Una vez más se recuerda a los vecinos que en los contenedores de vidrio, ubicados en la vía pública, sólo deben depositarse los envases de vidrio: como botellas, tarros y frascos. Hay otros materiales, como pueden ser la cerámica u otros tipos de vidrio (platos, vasos, cristales de ventanas, etc.), que al tener una composición distinta a la del vidrio de los envases, deben ser depositados en los puntos limpios fijos o móviles.

Ecovidrio

Ecovidrio es la entidad sin ánimo de lucro, encargada de la gestión del reciclado de los residuos de envases de vidrio en España, desde 1998. La compañía se encarga de gestionar íntegramente la cadena de reciclado, mediante la recogida selectiva, el transporte, el tratamiento de envases de vidrio y su posterior comercialización.